

Thema: Prater Service GmbH

Autor:



Treue Fans fahren nach Wien

Lavanttaler Fans besuchten ihren „Spezi Hansi“ im Wiener Prater.

WIEN/LAVANTTAL. Der bekannte Lavanttaler Entertainer „Spezi Hansi“ sorgt nun bereits seit 13 Jahren im Wiener Prater jedes Wochenende für Stimmung. Kürzlich fand in der „Praterschwemme“ das alljährliche Fanclubtreffen statt, zu dem auch zahlreiche Fans aus dem Lavanttal mit Fanbussen angereist sind.

Traditioneller Fan-Marsch

Bereits um sieben Uhr setzte sich der Konvoi Richtung Wien in Bewegung. Ausgestattet mit Transparenten und Fanartikeln gab es als ersten Programmpunkt den „Spezi Hansi“-Fanmarsch vom Praterstern durch den Vergnügungspark zum Veranstaltungsort „Praterschwemme“. Der Entertainer, der bürgerlich Johann Stromberger heißt, konnte auch einige Gastmusiker aus Kärnten, Tirol und Wien begrüßen, die



Treue Fans statteten ihrem „Spezi Hansi“ Johann Stromberger (Vierter v. li.) einen Besuch in Wien ab

Foto: KK

einige Nummern zum Besten gaben. Für Spannung sorgte eine Tombola, bei der es wertvolle Preise zu gewinnen gab.

„Wiegenfest“ gefeiert

Der bekannte Trucker Klaus Stengg feierte außerdem seinen Geburtstag und ließ sich von Freunden sowie von Spezi

Hansi entsprechend hochleben. Des Weiteren den Spaß nicht entgehen ließen sich Gemeinderat Daniel Megymorecz, der Firmenchef der SHT KFZ Werkstätte Schleinzner Hans mit Familie, Gerhard und Ivi Burkart vom Café Central, die die Fanfahrt organisierten und viele mehr.

652902